

## Etude EHS en Bretagne commandée par ... IANSES

elle est commanditée par l'anses... je vous joins le formulaire de consentement que j'ai reçu.. J'avais appelé à plusieurs reprises Alice Kopel du service des ondes du ministère de la santé, en proposant de servir de cobaye pour qu'ils vérifient que très rapidement j'ai des symptômes on ne peut plus voyants...

Est-ce pour cela ?

Mme le Dr Ségala m'a contactée par téléphone car elle savait que nous organisons un pique nique EHS/chimico samedi 25 aout et ceci afin de me remettre des documents à distribuer. Sur le formulaire de consentement, ils parlent d'une vingtaine de personnes sur la Bretagne exclusivement.

Elle m'a appris que le service de Brest aurait rouvert (Dr Pougnet)???

c'est là que j'étais inscrite en aout 2017 et l'on m'avait transférée sur Nantes, car le service n'ouvrait pas...

Mais je sais qu'aujourd'hui le Dr Tripodi, de l'hôpital de Nantes, est assez débordé : 6 mois d'attente.

J'encourage toute personne ayant des symptômes à aller se "faire diagnostiquer" c'est important pour les statistiques et pour l'avancée de notre situation.

voilà, Je l'ai quittée en lui disant : "mais moi, je suis en bonne santé, je ne suis pas malade (et d'ailleurs j'étais mécontente lorsque j'ai lu ce terme de "malades" dans le courrier de priartem) c'est mon environnement qui l'est." Comme je l'ai écrit à Mr Macron, Mme Buzyn, Mr Villani, Mr

Hulot : "toute cellule vivante est intrinsèquement électrosensible"

(cours sciences 1ère année...)

On lâche rien !

Danièle